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『ごみ０の日』
８月３０日（火）は「ごみ０の日」でした。今回は、

玄関・廊下・技術室（美術室）・花壇・図書室を一生懸

命に掃除しました。みんな、一生懸命に掃除してきれい

にしてくれました。令和８年度には統廃合されますが、

最後まできれいにそして大事に使いましょう。

『ベジ活の日』

「ベジ活」とは、野菜をたくさん

食べましょうという宮崎県の取組で

す。それを受けて、８月３０日（火）

の給食はたくさん野菜が使われていました。メニューは

「コッペパン・マーシャルビンズ・野菜たっぷりウイン

ナーソテー・オニオンスープ・牛乳」でした。今日もお

いしかったです。

『郷土料理：北海道』
９月２日（金）の給食は、「郷土

料理：北海道」でした。メニューは

「牛乳・むぎごはん・石狩汁・ひじ

きいため」でした。「石狩汁」は北海道の郷土料理です。

鮭で有名な石狩川の河口にある石狩町から生まれた漁師

料理です。大漁を祝うとき、漁師たちはとれたての鮭を

みそ汁に入れてご褒美として食べてたそうです。（献立

表より）毎日、おいしい給食をありがとうございます。

『掲示物』

階段の壁に「英語のプリント」が

掲示してあります。掲示スペースが

なくなったみたいで、先日、生徒が

「校長室前の壁にはっていいですか。」と相談に来まし

た。ドンドン掲示してほしいと思います。来校された際

には、ぜひ、掲示物もご覧ください。来月にはオープン

スクール（１０／２４：月～１０／２８：金）も計画し

ています。多数の来校を期待します。

『スクールワイドＰＢＳ』
町一貫教育の取組の１つである

「スクールワイドＰＢＳ」に本校も

取り組んでいます。先日、担当職員が生徒へ説明しまし

た。本校では、以下のことに取り組みます。決して、現

在できていないということではありません。できている

ことをさらに伸ばすという考えです。

取組内容：友だちや先生から声かけや手助けをされ

たら「ありがとう。」と言おう。

『うれしいお知らせ』
先日、高校の先生から私に電話がありました。本校か

ら進学した生徒に何かあったのかなと心配をしました

が、後川内中学校卒業生のあいさつがすばらしいという

報告でした。朝の正門でのあいさつ、校内でのあいさつ

等、笑顔で気持ちの良いあいさつをしてくれるという話

でした。さすがですね・・・。中学校や後川内地区で学

んだことが生かされていますよね。すばらしいです。私

はうれしくて、すぐに本校の先生方や在校生にも紹介し

ました。後川内中学校に勤めててよかったと思いました。

そして、報告していただき、ありがとうございました。

『学校保健委員会』
９月９日（金）、参観日を行いま

した。その中で、学校保健委員会

（家庭教育学級も兼ねる）を開催

しました。保護者の方には、お忙

しい中、多数、出席していただき

ましてありがとうございました。生徒はワークショップ

の形で参加ししました。オンラインで、『ＬＩＮＥ財団』

の方の講話を聞き、グループでの話し合いを通して、様

々な意見が発表されました。生徒のみなさんは、今後、

ＳＮＳを使う機会が増えると思います。いろいろな事件

に巻き込まれないようにしてください。

『参観日 参観授業』

９月９日（金）の参観授業は『保

健体育：マット運動』でした。授

業の目標は、『自分の可能性を知ろ

う！』でした。『タブレット PC』
を使って自分のマット運動の様子を動画に撮影していま

した。そして、その動画を見ながら、動きを修正してい

ました。すごいですね。動画で自分の姿を見た方が一番、

わかりやすいですよね。タブレット PC はいろいろな使
い方ができますね。

『行事食：重陽の節句』
９月９日（金）の給食は、『行事

食：重陽の節句（ちょうようのせ

っく）』でした。重陽の節句の季節

には、栗ご飯を食べたり、なすを

食べたりするそうです。（献立表より）

メニューは、『牛乳・栗ご飯・豚肉となすの味噌炒め・

鶏ごぼう汁』でした。いつもおいしい給食をありがとう

ございます。９月８日（木）と９月１６日（金）は『高



原町産のぶどう（高原町地産地消給食提供事業）』が提

供されました。すごく甘かったです。ぶどうを食べなが

ら、『秋』を感じていました。

『第２回校内テスト』
９月１５日（木）と９月１６日

（金）の２日間、『第２回校内テス

ト』を実施しました。先日、生徒は

テスト範囲表を参考にしながら、目標やテスト計画を立

てました。テストのようすを見に行くと、一生懸命に取

り組んでいました。テスト返却後、間違った問題のやり

直しをしっかりとしてください。１つ１つの積み重ねが

大切です。

『高原町一貫第２回保護者部会』
９月１５日（木）午後７時より、町内小中学校のＰＴ

Ａ会長・副会長が参加して『高原町一貫教育第２回保護

者部会』が行われました。後川内小学校・後川内中学校

からは、温水ＰＴＡ会長・甲斐ＰＴＡ副会長に出席して

いただきました。内容は、①全国学力・学習状況調査の

結果説明、②ＳＮＳに関する各学校の現状・情報交換、

③ＳＮＳに関しての今後の対応でした。後川内小学校の

教頭先生も一緒に楽しい雰囲気で、そして真剣に今後の

取組等について話し合いました。今後、子どもと保護者

を交えた学習会ができるといいですね。（学習会後の保

護者のみの情報交換会？笑）遅くまで、お疲れ様でした。

『ひむか地産地消の日』
９月１６日（金）の給食は、『ひ

むか地産地消の日』でした。（毎月

１６日はひむか地産地消の日とし

て、地産地消食材が使用されています。）今回は、宮崎

県産のごぼう・大根葉・麦、高原町産のお米・干ししい

たけ・ぶどう、野尻町産のしめじでした。（献立表より）

メニューは『牛乳・麦ご飯・五目きんぴら・大根葉のみ

そ汁・ぶどう』でした。いつもおいしい給食を提供して

もらっています。これからもよろしくお願いいたします。

『校則を考える会』
９月１６日（金）の学級活動は、

『校則を考える会』の時間でした。

これから、学級活動の時間を中心

に４時間、『校則』について考えま

す。最後の４回目は、『学校生活では制服と私服のどち

らがよいか』についてディベート（討論）を行う計画で

す。決して、校則や制服を変えるというわけではありま

せん。ディベート（討論）をすることにより校則の意義

について理解を深め、社会性や自己判断力を身につけよ

うとする意識を高めさせたいと考えています。最終的に

どのようなディベート（討論）になるのか、今から楽し

みです。令和８年度の統廃合に向けて、今後、校則を検

討する場面がでてくるかもしれません。

『激励会』
９月２１日（水）、『西諸地区中学

校秋季体育大会に向けた激励会』を

行いました。陸上競技（９月２４日

：土 実施）に１年生１名、２年生

２名、そしてソフトテニス競技（１

０月１日：土 １０月２日：日 実

施）に１年生４名、２年生１名が出

場します。それぞれの選手が抱負を述べました。

『あいさ２運動』
９月２２日（木）は、『あいさ２

運動』でした。学校入口付近の歩道

から行き交う車のあいさつをしまし

た。交通指導員の方や地域見守り隊

ボランティアのみなさん、いつも、

ありがとうございます。９月２１日

（水）から９月３０日（金）まで

『秋の全国交通安全運動』が行わ

れています。自転車の乗り方等、十分気をつけるように

学校でも指導しますが、ご家庭でもご指導をよろしくお

願いいたします。

今後の行事（変更になることがあるかもしれません。）
１０／ ７（金）：１学期終業の日

１０／１１（火）：町一貫教育高原子ども未来議会

１０／１２（水）：２学期始業の日

１０／１３（木）：学力診断テスト（３年生）

１０／１４（金）：学力診断テスト（３年生）

１０／２０（木）：読み聞かせ

１０／２１（金）：日本発祥地まつり準備（午後）・漢検

１０／２３（日）：日本発祥地まつり

１０／２６（水）：県大会激励式

独り言（ホームページもご覧ください。）
先日、手洗い場の窓に、生徒がつく

った『俳句と短歌』が掲示してありま

した。国語の時間に２年生は短歌を、３年生は俳句をつ

くったそうです。先日の参観日でみられた保護者の方も

いらっしゃるかもしれません。どれも気持ちのこもった

素晴らしい作品だと思います。私もつくってみました。

『３月で 定年退職 来年の今頃 何してる』（俳句

でも短歌でもありませんね。笑）

コロナウイルス感染等も含め、何かありましたら、

後川内中学校（４２－１０８３）まで連絡をお願い

いします。


